

























*continuity* yang dicetuskan oleh Oswald Sepengler mengenai perubahan yang berkelanjutan, dalam perubahan yang sering terjadi dalam perubahan sosial yaitu dengan perubahan secara cepat dan perubahan secara lambat.

Dari penjelasan diatas dengan menggunakan teori change in continuity tersebut penulis dapat memberikan gambaran tentang adanya keterkaitan unsur-unsur yang menyatakan adanya perubahan dan keberlanjutan suatu lembaga yang terkait dengan metode pengajarannya yang dalam hal ini terdapat di lembaga TPQ dengan menggunakan penemuan barunya yakni metode pengajaran as-syifa.

Melalui teori ini dapat dipahami bahwa segala perubahan dan perkembangan yang terjadi pada ustadz-ustadzah setelah menerapkan metode ini untuk menyampaikan materinya menjadi semakin mudah dan efektif untuk dilakukan. Bagi santri-santrinya pun menjadi mudah menghafal dan mengingat serta kaya akan ilmu keagamaannya, serta untuk menjawab bagaimana tanggapan atau respon masyarakat sekitar terhadap metode tersebut.

Demikian paparan mengenai teori yang penulis gunakan. Dalam hal ini peneliti lebih banyak melakukan pengamatan, wawancara, dan kepustakaan untuk mencari data dari penelitian. Untuk memastikan bahwa dari beberapa teori yang digunakan dapat memecahkan permasalahan sesuai dengan kenyataannya.

## E. Penelitian Terdahulu

sejauh ini dari penelusuran yang penulis lakukan, penulis mencoba mengumpulkan sumber data dari beberapa karya berupa hasil penelitian, baik dalam bentuk skripsi maupun dalam bentuk karya tulis lainnya yang terkait dengan judul “*Sejarah Perkembangan TPQ Dengan Metode As-syifa di Pondok Pesantren Bidayatul Hidayah II Mojokerto (2006-2016)*”. Diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Skripsi yang ditulis oleh saudara Samsul Laili yang berjudul “Sejarah dan Perkembangan Kursus Alquran Yayasan Masjid Al-Falah Surabaya (1997-2007)” Fakultas Adab IAIN Sunan Ampel Surabaya 2010. Di dalam skripsi ini lebih ditekankan kepada fungsi kursus Alquran di yayasan Al-Falah terhadap masyarakat sekitar dan bagaimana perkembangannya dari tahun ke tahun.
2. Kemudian skripsi yang ditulis oleh saudari Muflichatul Maghfiroh yang berjudul “Sejarah dan Perkembangan Lajnah Muraqabah Yanbua Cabang Mojokerto tahun 2011-2016” Fakultas Adab dan Humaniora UIN Sunan Ampel Surabaya 2017. Dalam skripsi ini pokok pembahasannya lebih fokus pada bagaimana Lajnah Muraqabah Yanbua bisa diterima oleh masyarakat kota Mojokerto.
3. Sedangkan dalam skripsi yang penulis angkat menjelaskan tentang sejarah berdiri dan berkembangnya TPQ Bidayatul Hidayah II dengan memunculkan gagasan baru yaitu metode as-syifa. Kemudian bagaimana respon masyarakat sekitar, ustadz-ustadzah, dan santri di pondok tersebut











Bab III Pada bab ini penulis mencoba memaparkan sejarah dan perkembangan TPQ Bidayatul Hidayah II mulai dari latar belakang berdirinya hingga perkembangan TPQ dengan rincian jumlah santri, sarana prasarana, dan munculnya metode pembelajaran as-syifa di Pondok Pesantren Bidayatul Hidayah II Mojokerto mulai tahun 2001-2016.

Bab IV Pada bab ini penulis mencoba memaparkan tentang respon atau tanggapan masyarakat, ustadz-ustadzah, dan santri terhadap metode as-syifa yang digunakan di TPQ Bidayatul Hidayah II Mojokerto dari awal kemunculannya hingga tahun 2016.

Bab V Merupakan bab terakhir atau penutup yang meliputi kesimpulan dari beberapa pembahasan tentang sejarah perkembangan TPQ dengan metode as-syifa di Pondok Pesantren Bidayatul Hidayah II Mojokerto dari tahun 2006 hingga tahun 2016, kemudian saran-saran.